

Página: 1, 12 - 13 1/4



LA HORA

DE SHEINBAUM

La hoy presidenta, Claudia Sheinbaum, tiene todo en sus manos para tener un sexenio exitoso, para lograrlo, deberá de comenzar conciliando, gobernando para todos y diferenciándose de la pasada administración desde la continuidad

POR KARINA VARGAS Y RUBÉN ZERMEÑO

@lula walky@RubenZermeno

partir de hoy, Claudia Sheinbaum ya hizo historia al convertirse en la primera mujer presidenta del país. Ahora, deberá de comenzar a trabajar para conciliar en un país polarizado, con muchas carencias y múltiples fuegos.

Su Gobierno, dicho en campaña, será el segundo piso de la Cuarta Transformación y dará seguimiento a lo que comenzó Andrés Manuel López Obrador, pero también le impregnará su sello y gobernará de acuerdo a su agenda.

En lo político, la tierra es fértil e inmejorable para Claudia, Morena y sus aliados gobiernan en 24 entidades, tienen mayoría calificada en el Congreso de



la Unión para realizar reformas constitucionales y ya se sentaron las bases para poder reestructurar al Poder Judicial.

También, Sheinbaum cuenta con el respaldo de un partido más maduro, ya con 10 años de existencia, y que parece que ya dejó atrás las divisiones internas que ocasionó la sucesión presidencial.

Respecto a la sociedad, la hoy presidenta llega con un apoyo en las urnas incluso mayor que el que tuvo el político tabasqueño en 2018 y cuenta además con el aval de la comunidad internacional.

Los reflectores están puestos en la presidenta Claudia Sheinbaum, quien tiene los números de los dados de su lado para poder tener un sexenio exitoso siempre y cuando exista voluntad política, inteligencia y un equipo sólido para enfrentar las dificultades y sobre todo, busque primero conciliar en un país tan dividido. Ya que una presidenta

gobierna para todos y no solo para los que votaron por ella.

Diferenciarse desde la continuidad

La promesa que rigió la campafia y sucesión presidencial de Claudia Sheinbaum Pardo fue la continuidad y consolidación de lo realizado en el sexenio anterior, pero el recorrido previo a tomar posesión del cargo muestra señales de un gobierno que buscará dejar una impronta personal.

Las acciones en este sentido se enfocan, según lo expuesto en los últimos seis meses, en replicar estrategias implementadas en la gestión de la presidenta electa al frente de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en materia económica, de tecnología, educación y atención ciudadana, así como en impulsar cambios legislativos en favor de los sectores más vulnerables de la población, principalmente, el de las mexicanas.

Ejemplos de estos son los compromisos de implementar la Beca Universal para estudiantes de educación básica que acudan a escuelas públicas, otorgar la Pensión para Mujeres de 60 a

64 años, crear de la Secretaría de las Mujeres y que el Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías evolucione a la nueva Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología de Innovación.

A esto se suma el surgimiento de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, que tendrá como titular a José Antonio Peña Merino, exdirector de la Agencia Digital de Innovación Pública en el gobierno de Sheinbaum Pardo como mandataria capitalina.

El organismo tendrá entre sus objetivos digitalizar los trámites concernientes a la administración pública hasta en un 80 por ciento y reducir en un 50 por ciento el tiempo en el que estos se efectúan, así como los requisitos que se solicitan actualmente. Lo anterior se expuso en el encuentro con líderes de cámaras empresariales realizado en abril de 2024 bajo el título de "Prosperidad compartida".

Mayor recaudación de impuestos, objetivo primordial

"Sé que uno de los temas que tienen en mente es el de cómo estamos proponiendo más programas sociales y otras acciones de infraestructura desarrolladas por el gobierno y qué va a pasar con las finanzas públicas. Nosotros sin aumentar impuestos, en términos reales, apostamos a dos ejes centrales que nos van a permitir mayor recaudación.

"Uno es a la tecnología, a la simplificación de trámites y a la digitalización. Que es bueno dentro del gobierno porque, si fuera del gobierno hay problemas para la inversión en términos de la tramitología, dentro del gobierno es un problema importante, lo que el presidente llamaba 'el elefante reumático'", manifestó.

Al respecto, la científica habló de su interés en cambiar la Ley General de Mejora Regulatoria

por la Ley General de Simplificación y Digitalización que permita, desde los municipios hasta el Gobierno federal, mediante el Servicio de Administración Tributaria (SAT), simplificar los trámites de recaudación de impuestos. En la jefatura del SAT se mantendrá Antonio Martínez Dagnino, cabeza de la institución desde octubre de 2022. Además de esta propuesta, la académica mexicana dio a conocer que en su mandato se modernizará el equipamiento de las aduanas para aumentar la recaudación y combatir la corrupción.

Bajo los lemas "es tiempo de mujeres" y "no llego sola, llegamos todas", Claudia Sheinbaum Pardo asume este 1 de octubre como la primera mujer presidenta de México, cargo que la convierte también en la primera comandanta suprema del Ejército y Fuerza Aérea mexicanos, una organización fortalecida en las últimas décadas desde el Poder Ejecutivo federal.

La promesa que rigió la campaña v sucesión presidencial de Claudia Sheinbaum Pardo fue la continuidad v consolidación de lo realizado en el sexenio anterior. pero el recorrido previo a tomar posesión del cargo muestra señales de un gobierno que buscará dejar una impronta personal

EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN

Minuto a minuto de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum como la primera presidenta de México ante el Congreso de la Unión



.A HOR

Página: 1, 12 - 13 3/4









